



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA PARA LA CREACIÓN DE UN ROTONDA EN EL BARRIO DE LAS HUERTAS

Grupo Municipal Socialista

Moción

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Los vecinos de la Urbanización Las Huertas y aquellas que dan a La Avenida Guadarrama que están próximas a la intersección con la Avenida de Las Huertas, no cuentan con un acceso directo a la Avenida de Guadarrama.

En el caso de que accedan desde dicha urbanización, el actual sentido del tráfico les obliga a bajar hasta la rotonda que se encuentra en la Avenida de los Reyes Católicos, lo que muy pocos vecinos hace por el trayecto más largo que se tiene que realizar, además dicha rotonda también resulta un gran punto de confluencia de vehículos procedentes de diversas zonas de Majadahonda.

Es por eso que a pesar de haber una señal de prohibido el giro hacia la izquierda muchos conductores lo hacen, provocando en algunos casos accidentes.

De cara a hacer una aportación para tratar de mejorar la movilidad de esta zona de Majadahonda, desde el Grupo Municipal Socialista presentamos esta propuesta:

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Majadahonda presenta para su consideración y aceptación por el Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN:

1. Realizar un estudio técnico sobre las consecuencias que tendría, a efectos de movilidad, solicitar la implantación de una rotonda en la intersección de la Avenida de Las Huertas con la Avenida de Guadarrama.

Majadahonda, a 21 de enero de 2019

Socorro Montes de Oca
Portavoz Grupo Municipal Socialista